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Zitat von clubfan 

Zitat von Born87 

Ich vermute aber wirklich nur. Bisher waren die letzten vier Jahre in Sachen
Mannschaft zusammenstellen sehr mau. In Sachen Finanzen super. Daher
meine Vermutungen, dass irgendwas halt nicht so richtig läuft. Meine Idee ist
halt Rebbe als Sportvorstand, der das Geld und alles im Hintergrund regelt und
ein Sportdirektor kommt, der vom Sport und von Spielern Ahnung hat und vll
ein glücklicheres Händchen hat.

Ich finde Flick, Castrop, Andersson, Marquez, Horn, Gyamerah, Hungbo, Okunuki und in
Ansätzen auch Wekesser, Hayashi und Goller (kein Anspruch auf Vollständigkeit)
eigentlich für unsere finanziellen Mittel recht ordentliche Zugänge der jüngsten
Vergangenheit.

Sicher klingen die Spieler jeder für sich spannend und vielversprechend, aber im
Gesamtkonstrukt was Homogenität, Kompaktheit und Ausgewogenheit des Kaders betrifft
passts halt irgendwie seit 4 Jahren nie.
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